

# せいわにし 学校だよい

令和7年5月9日(金)  
伊賀市立成和西小学校 N.o. 3  
伊賀市大内624番地  
<http://www.iga.ed.jp/seiwanishi-e/>

## さくら集会

4月23日(水)、4月のさくら集会(全校児童集会)をしました。6年生が中心となり、計画や準備、進行する今年度初めての集会でした。まず、最初に縦割り班のメンバー発表がありました。各班の6年生から名前を呼ばれると、どの子も大きな声で返事をして、笑顔で自分の班の列に走って並びに行きました。

次に、班ごとに分かれて丸くなり、自己紹介やハンカチ落としなどのゲームをして楽しく過ごしました。

その後、6年生の児童会役員から、ピンクシャツデーの説明がありました。(三重県いじめ防止条例に

『いじめの防止等に対する県民の理解を深め、社会総がかりでいじめの問題を克服するため、毎年4月・11月を「いじめ防止強化月間」とする』と定められています。)

最後に5月の生活目標の発表がありました。5月の生活目標は、「元気にあいさつをしよう」です。毎朝、子どもたちから、「おはようございます!」という元気のいいあいさつが聞こえています。とてもうれしいことです。学校生活をより良いものにするため、元気な心のこもったあいさつをしていきたいです。



### 👉ピンクシャツデーとは?

ピンクシャツデーは、ピンクのシャツを着たり、ピンク色のものを身につけたりすることで、「いじめ反対」の意思表示をする日です。カナダのある高校の男子生徒がピンク色のポロシャツを着て登校したところ、いじめを受けました。それを聞いた別の生徒たちが、「いじめをなくすために行動しよう」と思い、友だちに「明日、一緒に学校でピンクシャツを着よう」と呼びかけました。

翌日、生徒たちは、ピンク色のシャツで登校しました。ピンクシャツが用意できなかった生徒たちは、リストバンドやリボンなどを身につけて登校しました。いじめられた生徒は、ピンク色を身につけた生徒たちでいっぱいの学校の様子を見て、たいへん安心したそうです。それから、その学校で、いじめを聞くことはなくなりました。カナダの高校生が始めた運動が今では約180の国や地域に広がり、世界的キャンペーンの一つとなっています。

## 1年生を迎える会

5月7日(水)に「1年生を迎える会」をしました。6年生が中心となって、計画・準備をしました。始めに、運動場で「ゴールおに」をしました。スタートラインからゴールラインの間、おににタッチされないように走り抜けます。おには、6年生と5年生の児童が担当しました。6年生児童が1年生の手をつないで走りました。1年生のみなさんも子どもたちも、「ゴールおに」遊びをとても楽しんでいました。

次に、2年生から5年生の子どもたちが心をこめて作ったプレゼントを1年生に渡しました。2年生は、メダル、3年生は、しおり、4年生は王冠、5年生はプレゼントを入れる袋でした。どの学年のプレゼントも、すてきなものばかりでした。6年生のみなさんが、みんなが楽しめる行事を一生懸命考えて準備を進めたことが、今回の楽しい行事となりました。とてもよくがんばったと思います。



## ～登下校時安全サポートボランティア会議を行いました!～

5月8日(木)に第1回交通安全サポートボランティア会議を開催しました。今年度は、11名の方にボランティア登録をしてもらっています。ボランティアの皆様には、登下校時の見守りをしていただき、誠にありがとうございます。お陰をもちまして、子どもたちは、毎日安全に登下校しています。また、保護者の皆様、地域の皆様にも日頃から子どもたちの安全な登下校のために、ご理解ご協力いただきまして、ありがとうございます。今後も皆様のご支援をいただきながら、子どもたちの登下校の安全・安心を守っていきたいと思いつますので、ご協力の程よろしくお願ひいたします。



### お知らせとお願ひ

PTA総会(4月13日開催)の事業計画の中で、個別懇談会を7月に実施予定とお知らせいたしましたが、予定を変更し、今年度は2学期末の12月に個別懇談会を実施いたします。そして、学校でお子様の様子を詳しくお伝えして、保護者の皆様との懇談を深めたいと考えます。ご理解ご協力の程、よろしくお願ひいたします。